ASSESSE

Du sport pour tous les goûts

Pour dôturer l'été, la régle des sports d'Assesse a organisé trois stages. L'Adeps y a apporté son soutien dans le cadre de l'opération £té Sport. Une cinquantaine de participants

Une cinquantaine de participants de 3 à 16 ans se sont dépensés en babysports, multisports et sport fun, selon leur catégorie d'âge.

Psychomotricité, initiations à différents sports individuels et collectifs et à la manipulation de ballons, excursion à Chevetogne, athlétisme, trampoline, escalade à Jambes, orientation au bois didactique de Courrière, minigolf et natation et équitation étalent au programme.

Ces différentes activités ont été encadrées par Florine Lambotte, Julie Wautelet, Laurent Rezette et Pierre Dubois.



L'avenir 24/09/2013 p8 Assesse – Régie des sports



Des hôtels à insectes

Des inaugurations de ruchers ont eu lieu dans les communes d'Assesse, Gesves et Ohey, dans le cadre de la semaine de l'abeille développée par le Groupe d'Actions Locales des Tiges et Chavées et les trois communes. Quelque 70 personnes sont venues découvrir le rucher de la maison communale d'Assesse et ont participé à l'animation construction d'hôtels à insectes et ont pu déguster des produits du terroir à base de miel. Le rucher a été installé par la commune et est mis à la disposition d'apiculteurs locaux. Il servira de lieu d'échange entre eux et à des animations scolaires. Il se trouve dans le quartier abeilles bienvenues, aménagé autour de la nouvelle maison communale, dans le pré fleuri de 22 ares dont les fleurs sont sources de nectar pour les insectes butineurs. Ces actions sont menées dans le cadre du plan Maya, dont l'objectif est de sensibiliser à la sauvegarde des abeilles.

L'avenir 24/09/2013 p8 Assesse-Gesves-Ohey - AL – Inauguration des ruchers – Semaine de l'abeille